

PROGRESO EN CALIDAD, COBERTURA Y ESTÁNDAR DE ATENCIÓN

Achs Salud inauguró moderno centro en Las Condes

El nuevo edificio es parte de un plan de renovación y reubicación de la institución.

Con el fin de mejorar la experiencia de atención de trabajadores y organizaciones adheridas, la Achs trasladó su Centro Achs Salud Las Condes a un moderno edificio ubicado en Avenida Las Condes.

En el marco de esta inauguración se realizó una actividad en las nuevas instalaciones, que contó con la participación de Víctor Küppers, reconocido conferencista internacional, quien presentó su charla titulada "Vive con actitud, vive el cuidado". El nuevo centro —el segundo más grande de la red Achs Salud— cuenta con 5.729 metros cuadrados, 136 estacionamientos, espacios inclusivos y equipamiento de última generación para atención médica y rehabilitación.

Este nuevo centro forma parte del "Máster Plan de la Achs", que considera la renovación de 27 centros y la reubicación de otros 13, con la finalidad de unificar la experiencia de atención en todo el país, mejorar la infraestructura, ofrecer espacios más cómodos e inclusivos, y alcanzar altos estándares de sostenibilidad medioambiental.



El conferencista Víctor Küppers dictó su charla "Vive con actitud, vive el cuidado" a los presentes.

Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, dio la bienvenida al evento por la inauguración del Centro Achs Salud Las Condes.



Cristián Durán, CEO de Deloitte Chile; Gonzalo Larraguibel, socio fundador de Virtus Partners; Marcello Marchese, CEO de Gildemeister; y Diego Ibáñez, gerente general corporativo de Clínicas Achs Salud.



Martín Manterola, gerente general de Clínica Indisa, junto a Lorena Marchant, directora; Paz Ovalle, presidenta del directorio, y Claudio Muñoz, director, los tres de la Achs.



Aldo Cabrera, gerente corporativo SSO de Acciona; Camila Zacharias, gerente Divisiónal de Personas de la Achs; Francisco López, director de Construcción Chile Acciona; Roberto Martínez, director Ssoma de Komatsu Cummins, y Lorenzo Gazmuri, director de la Achs.



Rodrigo Arellano, gerente de Operaciones de CyD Ingeniería; Pedro Jaramillo, gerente general de Sifams; Cristóbal Cuadra, gerente División Asuntos Jurídicos y Corporativos de la Achs, y Rodrigo Mujica, gerente general de CyD Ingeniería.



Tomás Gumucio, gerente de Personas de Tresmontes Lucchetti; Thais Muñoz, gerente Divisiónal de Planificación Estratégica y Control de Gestión de la Achs; Carlos Guzmán, gerente general de Bureau Veritas Chile; Guadalupe Ureta, socia head hunter de Seminarium, y Luis Bravo, gerente general de Bravo Izquierdo.



Karim Hodali, gerente comercial Corporativo de Falabella Retail; Alejandra Rosenfeld, gerente de Transformación, Cultura y Talento; Sebastián Simonetti, gerente general, ambos de Totus; Nicolás Ebensperger, CFO de Clínicas Achs Salud; Thais Muñoz, gerente Divisiónal de Planificación Estratégica y Control de Gestión de la Achs; Francisca Núñez, gerente de Administración y Finanzas, Planificación y Desarrollo de Sodimac, y Claudia Telje, subgerente de Grandes Clientes de la Achs.



Renzo Corona, gerente general de PwC; Gina Ocqueteau, presidente de SOM; Paulina Cálfucoy, gerente Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs, y Matías Verdugo, gerente general de Empresas SB.



José Zúñiga, director HSEQ de KDM Empresas; Pedro Raies, gerente de Planificación y Desarrollo Comercial de Achs Seguro Laboral; Eloísa Álvarez, gerente general de Grupo Cygnus; Jorge Molina, gerente general de Constructora Paz, y Gustavo Etchegaray, gerente División Comercial y Servicios Preventivos de la Achs.



El nuevo centro de la Achs está ubicado en Avenida Las Condes 6830 e inició sus operaciones el pasado 9 de junio.



Sebastián Vergara, gerente de Seguridad y Prevención de Pérdidas de Falabella; María Franciscia Rodríguez, HR manager Chile de Atento; Tamara Paredes, jefe de Desarrollo Organizacional de Atento; Tomás Palma, gerente general de Constructora Sigro, e Iván Serrano, gerente Red de Salud Ambulatoria de Achs Salud.